
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ｒａｖｅｎｓは、甲子園ボウルを目標に掲げた 

去年の京大戦の無念を晴らし、Ａクラス入りを果たす 

勝ちにこだわり、更に上を目指して 

選手、スタッフ全員が全力をあげて、挑む 

Ｌｅａｖｅ ｎｏ ｄｏｕｂｔ 

「やれることは全てやりきった、このチームは強い」 

そう言い切れるようになったとき 

甲子園をかけた戦いができると信じて 

いまやれることは全てやりつくす 

その先に、上位争いの戦いが待っている 

～１つのことを疑念がなくなるまでやりきる～ 

（表紙文責 中村） 
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副将 #17 山本健人 
日頃より多大なるご支援、ご声援を頂き、誠にありがとうございます。今年度副将を

務めさせていただきます山本健人です。 
昨年度は変化の年ということで、いつも以上に期待していただいたと思いますが、結

果的には勝ち越しの壁を越えることはできませんでした。今年こそ我々選手が「変

化」し、強いレイバンズをお見せできるよう精進して参りますので、今後とも応援よ

ろしくお願い致します。 

副将 ＃５ 遠藤颯 
今年度副将を務めます遠藤颯です。今年の目標は昨年、一昨年と変わって甲子園にな

りました。僕個人、やるからには目指すべきは常に 1番じゃないと面白くないと思っ

ていたのでこの目標にはとても燃えています。自分にしか出来ないことをして、今ま

でにない影響を与えてこのチームを引っ張っていきたいと思っています。今年度もご

支援、ご声援のほどよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 
 

２０１６年度幹部紹介 
 

主将 #19 岸岡拓 
日頃よりレイバンズに多大なるご支援、ご声援を頂きありがとうございます。今年度主

将を務めさせて頂きます岸岡拓です。去年はお互い 2 勝で迎えた京大戦、惜しくも敗れ

目標の勝ち越しを達成することができませんでした。勝ち越しできない現実を打破する

にはどうすれば良いかと皆で考え、今年は目標を敢えて高く甲子園ボウル出場と設定す

ることにしました。選手、スタッフ全員が「Leave no doubt（今できることをやりきる）」

というスローガンの下、精一杯取り組んでいきますので今年度も熱いご声援をよろしく

お願いします。 

副将 #58 高塚弦 
2016 年度、副将を務めさせて頂きます高塚弦と申します。今年度、「甲子園ボウル出

場」という目標のもと、自分があらゆる取り組みでスローガン"Leave No Doubt"を

体現し、誰よりもアツくこのチームを引っ張っていきます。秋には、自信に満ち溢れ

た強いレイバンズを皆様にお見せします。ご支援、ご声援のほど今後ともよろしくお

願い致します。 

主務 遠藤里衣奈 
いつも多大なるご支援、ご声援を頂きありがとうございます。2016 年度主務を務めさ

せて頂きます、遠藤里衣奈です。 

アメフト面だけでなく、礼儀や勉強面においても評価されるのが一流のチームだと思

うので、主務としてプレー以外の様々なことにも目を配り一流のチームと評されるよ

う取り組んでまいります。至らぬ点もあると思いますが、ご指導、ご鞭撻の程何卒よ

ろしくお願い申し上げます。 

チーフトレーナー 新美綾乃 
今年度チーフトレーナーを務めさせていただきます、新美綾乃です。いつも多大な

るご声援、ご支援誠にありがとうございます。 
今年度も例年に習って、選手は他校と比べ、少ない状況です。トレーナーとしまし

ては、怪我人を減らすこと、選手が自分の身体に興味を持ち、強くなることを支え

ることに全力を尽くしていきます。 
今年の目標に向かって、トレーナーチーム全員一丸となって選手を支えていきます。 
今年度もご支援、ご声援のほどよろしくお願い致します。 

（構成：西山） 
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DL 6 

文学部 新 3 回生 

身長 175ｃｍ 

体重 89ｋｇ 

出身高校 

六甲高校 

好きな食べ物 

オムライス 

嫌いな食べ物 

苦いもの 

仲の良い部員 

藤村(#27)、河島(#59) 

経験スポーツ 

バスケットボール 

左から湯本、安積 

おおらかボーカル 

復帰 
笛吹き 

 

 

 

西山
にしやま

晃平
こうへい

 
OL 78 

経営学部 新 4 回生 
身長 170ｃｍ 

体重 110ｋｇ 

出身高校 

藤島高校 

チャームポイント 

ひげ 

好きなジブリ映画 

紅の豚 

もののけ姫 

仲の良い部員 

玉村(#77) 

 

高校時代からＱＢとして活躍

し、アメフトを続けたい思い

から、レイバンズへ入部した。

ロックミュージックが好き

で、下宿組と六甲道でご飯を

食べて、歩いて帰るときに聴

いたり、メンタルを強化する

ため、試合前にロックを聴い

てテンションをあげ、モチベ

ーションアップを図るそう

だ。 
ＱＢの魅力は、「直にオフェン

スを動かしていると感じられ

るところ」。 
試合後に、同回生のオフェン

スに泣きながら感謝の気持ち

を述べるなど、仲間思いで熱

い一面がある。今年の目標は、

試合にでて京大に勝つこと。

今後のさらなる成長に期待！ 

（文責 中村） 
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LB 47 

工学部 新 2 回生 
身長 176ｃｍ 

体重 80ｋｇ 

出身高校 

大教大附属池田高校 

好きな食べ物 

ラーメン 

嫌いな食べ物 

あんこ 

尊敬する先輩 

東(#37) 

経験スポーツ 

陸上 

福嶋
ふくしま

賢
けん

悟
ご

 
QB 12  

工学部 新 2 回生 
身長 179ｃｍ 

体重 79ｋｇ 

出身高校 

清教学園 

好きな飲み物 

コーヒー 

経験スポーツ 

アメフト、テニス 

仲の良い部員 

曽和(#31) 

好きなアーティスト 

AC/DC 

仲間思いのＱＢ 

アメフト部のある六甲高校

の出身だが、高校時代の部活は

バスケットボール。アメフト未

経験者の湯本の入部の理由は、

「なんとなく。新歓の空気でそ

のまま入った。」冷静でのんび

りした話し方が特徴的だ。 
1 回生の秋シーズン終了後

にけがでチームを離れ、1 年間

のリハビリ生活を送った。一度

は「このまま辞めていくんかな

あ」と思ったそうだ。リハビリ

中のモチベーションは何だっ

たのか尋ねたところ、「特にな

いなあ。ただみんなでスポーツ

するのが楽しかったからかな

あ」と、またなんとも湯本らし

い答えが返ってきた。 
リハビリで培った根性で、残

り 2 年、全力で。    
 (文責 西山) 

 

「変わった笛吹いてる」「こーさん

といったら、笛」「4 回生のBGM
担当」。4回生からよく聞く言葉

だ。イベントごとにどこからか笛を

取り出し、カラオケでも歌うほど

大好きなジブリの曲を吹き始

めるそうだ。「みんな初めは興味

示すねんけどさ、だんだん飽きてき

て、それでも1人で吹いてる(笑)」と
の声も。釣りが好きで、「たまむー(♯
77)と2人で行っていたけれど、最近

は釣り仲間が増えてきた」と嬉し

そう。 
ほんのりとした私生活だが、アメ

フトとなると話は別だ。昨シーズ

ン、OL のセンターを務めること

に。自分のスナップでプレーが始ま

る。多大なプレッシャーの中の試

合を「怖かった」「課題がたくさん

見えた」。しみじみと振り返る。大

役を成しとげた後も、慢心するこ

となく上を見続ける姿に、最上

回生としての頼もしさを感じた。 
       （文責 後藤） 

中央が西山 

右から 2 番目が福嶋 

今月の顔 

初めてアメフトを生で見

た、新歓での試合。とても感

動し、自分でもやってみたく

なって入部を決意した。  
高校生のころは同じクラ

スの友達とバンドを組んで

おり、ボーカルを担当。一度

ライブに出たが、今は忙しく

てバンドとしての活動は控

えめ。だが邦楽ロックへの愛

は健在のようで、ベッドの中

で好きなバンドの動画を見

るのが至福のひと時。ライブ

にもよくいくそう。今のおす

すめは「WANIMA」。 
 あまり悩まないのんきな

性格で、練習中に褒められる

と、どんどんやる気になるそ

う。「ディフェンスはある程

度自由だし、すごい楽しいで

す」。今年の目標はスタータ

ーになること。 
            （文責 西田） 

 

作成者：神戸大学アメリカンフットボール部 

左から 2 番目が柳瀬 



最優秀オフェンス賞 

QB #7 櫻井 太貴 (副将) 

 

 

  
表彰式 

1 月 30 日(土)、神戸ベイシェラトンホテルにて表彰式が行われ、2015 年

度に活躍した部員が表彰されました。 

昨年に引き続き、豪華な会場での開催となり、多くの関係者の方々にお

越しいただいて盛大な表彰式となりました。 

受賞者の喜びの声を紹介します。 

ドン・ジェームズ賞 

(年間最優秀選手) 

RB #3 平井 康大 (副将) 

 

このような素晴らしい賞を頂き、大

変光栄に思っております。昨年は目

標に一歩及ばずとても悔しい思いを

しました。4 回生の意識の甘さを悔や

むばかりです。新チームが目標に向

かって邁進出来るよう今後は学生コ

ーチとしてサポートしていきたいと

思っております。最後になりました

が今まで支えてくださった皆様あり

がとうございました。これからもレ

イバンズの応援をよろしくお願いし

ます。 

最優秀ディフェンス賞 

DB #2 林 裕大 (副将) 

このような素晴らしい賞をいただ

き、大変光栄です。こうした賞をい

ただくことができたのも、多くの

支えがあったからです。昨シーズ

ン中、同期や後輩に助けられたの

はもちろんですが、過去の試合で

の悔しい経験や、当時助けて下さ

った先輩方ありきでのものだと思

います。私は引退しますが、頼もし

い後輩たちの活躍を楽しみに、こ

れからは精一杯の応援をさせてい

ただきます。ありがとうございま

鳥居賞(最優秀新人賞) 

DB #9 田中 政行 

鳥居賞ありがとうございます。来

シーズンはキック、ディフェンス

の両方でチームを引っ張ってい

けるよう選手になれるように頑

張ります。 

このような素晴らしい賞をいただ

き、本当にありがとうございます。

私自身は、最終戦のケガ等チームに

迷惑をかけ続けたシーズンでした。

それでもナイスブロック、ナイスラ

ン、ナイスキャッチで支えてくれた

仲間たち全員に感謝しています。 

これからは OB としてレイバンズ

を支えていきます。本当にありがと

うございました。 

小宮賞 

(最優秀ラインズマン賞) 

DL #99 野田 紘平 

この度は小宮賞をいただきありがと

うございます。昨シーズンは個人的

に DL にも慣れ、プレーする楽しみ

が大きくなりました。しかし、個人と

してもチームとしてももっと上に行

きたかったという思いは一生消えな

いでしょう。その思いを後輩たちに

託し、これからは学生コーチとして

少しでもチームの力になれるよう取

り組んでいきます。 

エリー賞 

(最優秀スタッフ賞) 

竹内 美穂(主務) 

この度はエリー賞を頂きまして、大

変嬉しく思っております。スタッフ

のみんなや関わってくださった方々

の支えが無ければ、このような賞は

いただけなかったと思います。本当

に感謝してもしきれません。振り返

るととても充実した濃い 1 年でした

が一瞬で過ぎていきました。後輩た

ちには 1 日 1 日を大切にして精一杯

やりきって欲しいと思います。今後

とも RAVENS にご支援、ご声援の程

よろしくお願いします。 編集：西田 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

去年の 12 月 23 日に、毎年恒例の年末クラブハウス大掃除を行いました。毎日沢山の選手とスタッ

フが使用するクラブハウスは、放っておくとすぐにホコリがたまってしまいます。日々の掃除も、毎

週金曜日を掃除の日と決め、全部員で欠かさず行っていますが、大掃除では普段手の回らないところ

まで、隅々を掃除しました！ 

 水道筋商店街餅つき大会は、阪神淡路大震災以後毎年行われている、水道筋商店街主催の餅つき大

会です。今年は 1 月 17 日(日)に開催され、神戸大学水道筋まちづくりプロジェクト団体様と一緒に

参加しました！練習や行事で参加できない年もありますが、毎年選手、スタッフ共に楽しみにしてい

るイベントです。今年は新 4回生が参加し、商店街の方たちと餅つき大会を盛り上げました。 

慣れない手つきながらも、持ち前の筋肉を活かし、

楽しそうにお餅をつく選手たち。商店街の方から、「レ

イバンズの皆さんのパワーで商店街を活気づけてもら

えてうれしい」、「いい腰の入り方だね～！」などと話

しかけていただき、非常に充実した時間を過ごすこと

ができました。 

これからもこのようなイベントを通じて、地域の

方々との交流を大切にしていきたいと思います。そし

て少しでもレイバンズに興味を持ち、応援したいと思

って下さる人が増えてほしいと願うばかりです。水道

筋商店街の皆様、神戸大学水道筋まちづくりプロジェ

クトの皆様、ありがとうございました！！  

 

つき方を褒めら

れ、嬉しそうな石

原選手(#90) 

パートごとに掃除場所の担当を決め、棚や家電を動かして床や窓を

ピカピカに！中には模様替えまでするパートも見られました。また、今

年は特にトレーニングルームの大掃除に力を入れました。木下コーチ

にも来ていただき、トレーニング器具を動かして、床のマットもきれい

に貼りなおしました。 

1 日かけた大掃除の結果、クラブハウスは見違えるほどきれいになり

ました！清潔なクラブハウスを保てるよう、これからも日々の掃除を

徹底したいと思います！ 

 

(文責 永田) 



 

 

今月のスタッフ 

次回予告 

・今月の顔 
  (水野、西原、遠藤、錦織) 

・春シーズン試合告知 など 

次号もお楽しみに！！ 

 

・レイバンズ OB でもある、星陵高校の山

下先生よりテーピングの寄付を頂きまし

た。 

・匿名老人様よりお米券を頂きました。 

 

大切に使わせていただきます。 

ありがとうございました。 

いつもレイバンズを応援していただき誠にありがとうございます。 

レイバンズ便りを通して、他では知り得ない部員の素顔など、もっと皆さまに知っていた

だければと考えております。 

ですので、一人でも多くの方に購読者になっていただけると幸いです。 

また、メール配信にされますと、 

１.カラーでレイバンズ便りが見られる！ 

２.レイバンズの魅力がより伝わる 

マネージャー特製動画を毎月プレゼント！ 

などの特典がございますのでメール配信でのご購読をおすすめいたします。 

ご購読いただける方は、別紙をご覧いただき、お申し込みください。 

 今年度もご購読宜しくお願い致します！ 

レイバンズ便り年間購読のお願い 

文責：後藤 

寄付のお礼 


